

La mamá de Michelle Bachelet se emocionó en el lanzamiento de un texto dedicado a su marido

Ángela Jeria: "Alberto organizaba las pichangas en cualquier lado"

El escritor Reinaldo Marchant rindió un homenaje al fallecido general en la presentación del libro "Toco y me voy...".

Rodrigo Villa G.

La señora Ángela Jeria, la Primera Dama de la Nación, apenas pudo contener las lágrimas cuando tres ex ministros del fútbol de su esposo, el general Alberto Cáceres, le regalaron un libro que titula "Toco y me voy..." en la Biblioteca Nacional.

"Estuvo sobre que fue un gran suceso", dijo, el escritor Reinaldo Marchant, ex jugador del club Aviación y quien ayer presentó su libro "Toco y me voy..." en la Biblioteca Nacional.

Además de eso, el general fue vicepresidente y vicejefe del club que fundó el Roberto Cáceres Inglés.

Pero la señora Ángela tiene muchas más recuerdos.



Reinaldo Marchant, autor del libro "Toco y me voy..."

— "Mi marido organizaba el fútbol en cualquier lado. Dicen que no es. Yo pasaba otros equipos, partidos o simples pichangas", cuenta.

Lo mismo nombran Cáceres, una colista cercana a Pichilemu, donde los Blanquiazules iban a veces de vaca-



Ángela Jeria, esposa de la Presidenta, escucha a los invitados felicitando su esposo.

tiones. "A Cultrera se le encargó organizar a los precursores para que jugaran fútbol. Así los equipos, la cancha y empiezan el

partido, pero cada vez que le pregabas a la pelota ésta salía para cualquier lado. ¡No sé cuántas veces que se salió jugando con otros!

Al año siguiente les llevó zapatos de Cultrera y todo mejoró", cuenta muestra de la risa.

— Era su finalita seguir la tradición del fútbol.

— Borneo, el hijo mayor de Mirella, Schreiber, jugó el torneo cuando solo tenía 12 años, pero es la Franciaica la que más se pone la pelota. La que más comienza con la audiencia de su abuela.

Claro que no sólo el fútbol, el tema central del libro, emocionó a la mamá de la Presidenta. Uno de los presentadores fue el ex militar Belacmín Contreras, quien estuvo detenido con el general Pinochet y con el también general Carlos Prats. Dijo, presidente del actual ente, que

yo vivídas también estaba presente.

Construyó tal vez durante su discusión, de su mente como ser narradora y de su propia condición de mujer que hasta se decía: "Si mi partida fue un golpe terrible, que dejó un nudo en la garganta y mucha lágrima a los hombres que lo consumieron y lo admhiraron, porque siempre hablé por lo claro trabajando".

— Una época de exilio, según creí, la que Marchant luego compaginó con su libro, el segundo dedicado al fútbol entre 15 libros publicados.

Reinaldo Marchant.

"El hombre es un balón rodando"

— El fútbol, como vida, es un reflejo constante a la oportunidad perdida", fue uno de los frases del libro que leyó el autor. Reinaldo Marchant, ex jefe de Unión Soviética y Asociación.

En el libro participó Leonardo Véliz, quien cumple 100 días desaparecido. Por eso él. Todo fue obra de los presentadores del libro.

Con una sonrisa melancólica apoya de vez en cuando al escritor de Cole Colomar, la creación del escritor "Las páginas sin voz" iban al trámite y una plática en los años de espaldas a sus vecinos alcanzó a ser vista", comentó.

El negro Marchant, de rojo a presentación, ninguna definición del hombre es más apropiada que un balón rodante.

Ángela jeria: "Alberto organizaba las pichangas en cualquier lado" [artículo] Rodrigo Villa G.

Libros y documentos

AUTORÍA

Villa G., Rodrigo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ángela jeria: "Alberto organizaba las pichangas en cualquier lado" [artículo] Rodrigo Villa G.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)